



Kriens, 10.03.2017

Gemeindeverwaltung Kriens
Präsidialdienste
Herr Raphael Spörri
Einwohnerratspräsident
Postfach 1247
6011 Kriens

Dringliche Interpellation: Verkehrskommission

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung nachstehender Fragen zur gemeinderätlichen Verkehrskommission:

1. Wann wurde die Verkehrskommission eingesetzt und wieviele Mitglieder weist diese auf?
2. Gibt es Budgetvorgaben für diese Kommission und wie weit wurden diese bisher ausgeschöpft?
3. Was waren die Zielsetzungen und der zeitliche Rahmen für die Ausarbeitung des Verkehrskonzeptes?
4. Welches sind die bisher erarbeiteten Resultate?
5. Gibt es konkrete Beschlüsse über die Verkehrskonzepte von Radrouten, MIV oder auch im Fussgängerbereich?
6. In den Medien wurde berichtet, dass die Langsägestrasse als Einbahnstrasse geführt werden soll. Wurde dies in der Kommission behandelt und so beschlossen?
7. Wie weit beeinflusst das noch ausstehende Verkehrskonzept der Gemeinde Kriens unsere Verhandlungspositionen gegenüber dem Kanton im Zusammenhang mit den Forderungen zum Bypass?
8. Wann wird das Verkehrskonzept im Einwohnerrat behandelt?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Mit freundlichen Grüssen

Thomas Lammer